

BKF-Pro

Gemeinsam für faire Bedingungen in der Logistik

Im Jahr 2021 entstand BKF-Pro aus einer einfachen, aber dringenden Idee: die Misstände in der Logistik öffentlich sichtbar zu machen. Was als Ein-Mann-Projekt begann, hat sich inzwischen zu einem starken Team aus sieben engagierten Helfern aus der Logistikbranche und zwei externen Unterstützern entwickelt. Dieses Team deckt Misstände auf, recherchiert und informiert die Öffentlichkeit mit großem Erfolg.

Unsere Mission

Wir bei BKF-Pro haben es uns zur Aufgabe gemacht, die Bedeutung des Transportgewerbes für die Gesellschaft hervorzuheben. Ohne funktionierende Logistik steht die Wirtschaft still – ein Fakt, der häufig übersehen wird. Dennoch kämpfen wir mit politischen Entscheidungen, die das Überleben der Branche gefährden.

Aktuell arbeiten wir an einem brisanten Thema: dem Wunsch des Bundesverbands Güterkraftverkehr Logistik und Entsorgung sowie des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr, Drittstaatenfahrern die Arbeit in Deutschland zu Mindestlöhnen zu ermöglichen. Diese Maßnahme erinnert uns an Entwicklungen in anderen Branchen wie der Pflege oder Gastronomie, wo heimische Arbeitskräfte systematisch verdrängt wurden. Wir setzen uns dagegen ein, dass dasselbe in der Logistik geschieht.

Warum das jeden betrifft

Die Transportbranche sorgt dafür, dass Regale in Supermärkten gefüllt sind, Unternehmen Rohstoffe erhalten und wir alle unseren gewohnten Alltag leben können. Doch die steigenden Kosten – durch Mautgebühren, CO2-Steuern und weitere Belastungen – machen es kleinen und mittelständischen Unternehmen schwer, wirtschaftlich zu bleiben. Ohne eine grundlegende Veränderung der politischen Rahmenbedingungen drohen Versorgungsengpässe und in letzter Konsequenz der Stillstand der gesamten Wirtschaft.

Was wir tun

Mit Aktionen, Flyern und öffentlicher Präsenz machen wir auf diese Probleme aufmerksam. Unser Ziel ist es, die Menschen für die Bedeutung der Logistik zu sensibilisieren und die Politik zum Umdenken zu bewegen. Uns ist es wichtig, die Bevölkerung zu informieren, dass nicht die Transportunternehmen für mögliche Versorgungsprobleme verantwortlich sind, sondern die politischen Entscheidungen, die die Branche zunehmend belasten.



Wie Sie helfen können

Wer sich für unsere Arbeit interessiert oder uns unterstützen möchte, ist herzlich eingeladen, mit uns Kontakt aufzunehmen. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass die Logistik auch in Zukunft eine stabile Säule unserer Gesellschaft bleibt.

Kontakt

Andreas Rothe (Gründer)
BKF.pro.info@gmail.com
01590 1246881

Wir freuen uns über jede Unterstützung – für eine starke Logistik und faire Bedingungen!